

HAPPY PAGE

第二版

1 ページ目

全力で戦った体育祭！！結果発表！！

黄団が優勝！

準優勝 白団

3位 赤団

応援賞 白団



美術部制作の各団の旗
美術部の技術は
スゴイ！

5月20日に幸福の科学学園で行われた第3回体育祭！

当日は絶好の体育祭日和で1000人以上の来場者が来てくれました！ありがとうございます！

各団による応援合戦や騎馬戦、クラスの結束力があらわれる背わたり競争や参勤交代などのクラス対抗競技、

個人種目の徒競争や保護者による団対抗玉入れ、全校生徒全力で戦いました！

全校生徒初めて6学年そろった体育祭大成功！



ありがとう！高校三年生！受験ガンバ！



赤団を導いた高校 2-3



体育祭翌日5月21日は金環日食！学園でも見られた！

金環日食！

日食メガネ

撮影する先生

金環日食なう



左から3番目の日食メガネを 250 枚ほど、学園で用意してくれました！

体育祭翌日でも金環日食のために多くの生徒が早起きをしました！（自分も友人に起こされた。）

「おおおおおおお〜」と歓声も。ちなみに金環日食を見た後、ほとんどの皆が二度寝したそうです。

次に見られるのは 2030 年に北海道！

写真はカメラをフルズームして日食メガネを通して撮影したものです。なぜいちばん左の写真がオレンジなのか？それは当日自分が来ていた T シャツの色が日食メガネを反射してカメラに映ったからです。黒い服着とけばよかった。

すぐに迫る中間テストと英検！

中間テストは5月29～31日まで。英検一次は6月10日！そして英検の1か月後は期末テスト……。がんばろう！